

El Centro de Día homenajea hoy a una de sus colaboradoras

Esta entidad adelanta la celebración del Día de la Madre y dejará para el lunes 7 de mayo, a las 12:30 horas, la inauguración, con actuación musical, de su Cruz de Mayo

El Faro / MELILLA

El Centro Social de Mayores celebrará un año más con todos sus socios el Día de la Madre. Este año se volverá a homenajear a una mujer, usuaria de esta entidad, que más tiempo lleva colaborando y haciendo de este lugar uno de los más atractivos de la ciudad, en el que las personas son su signo de identidad.

La fiesta comenzará hoy a las 17:30 horas con una merienda especial para todos los asistentes, en la que la diversión estará asegurada. El encuentro contará con la actuación del grupo 'Ole Tú', que amenizará el encuentro de los familiares y la homenajeada. De la misma forma se proyectará un video con las imágenes de toda su vida, un amplio repaso que con toda seguridad no dejará indiferente a ninguno de los asistentes. "Un día para recordar y sentirse cerca de nuestras personas queridas y en especial nuestras madres", tal y como se indicó desde este centro.

Al acto está previsto que asista la Directora Territorial del Imserso, Isabel Quesada y el director del Centro, Ramón Paqué.

Por parte de la Dirección del Centro se tendrá un detalle con



La inauguración de la Cruz de Mayo no será hasta el lunes 7 de mayo.

ARCHIVO

la homenajeada como recuerdo de este día, que con toda seguridad será muy especial, sobre todo porque estarán sus familiares y amigos.

Las cruces de mayo

El lunes, esta institución inau-

gurarán su Cruz de Mayo, que ha sido confeccionada por los usuarios del Centro Social de Mayores y que con toda seguridad superará las expectativas de años anteriores. Así, se indicó que se han inscrito en el concurso que ha convocado la Consejería de Cultura.

A partir de las 12:30 horas, todos los socios están invitados a disfrutar del arte de la Peña Flamenca de Melilla que actuará para la ocasión al igual que lleva haciendo desde los tres últimos años, todo esto en un marco inmejorable con la Cruz de Mayo como principal protagonista.

'Construcción social de género', charla hoy en la UGR a las 16:30 horas

La ponencia ha sido organizada por 'Transculturalidad, género y salud', asignatura de Enfermería

El Faro / MELILLA

El periodista Jaume Amills Ontiveros ofrecerá esta tarde una conferencia en el Campus de Melilla. 'Construcción social de género. Sistema género-salud' será el título de esta intervención que tendrá lugar en el Salón de Actos de la Facultad de Ciencias Sociales a las 16:30 horas.

Esta charla ha sido organizada por la Facultad de Enfermería y se enmarca en las actividades programadas dentro de las asignaturas de grado de Enfermería, 'Transculturalidad, Género y Salud', que está a cargo de las profesoras María del Mar Alfaya Góngora y María José Bueno Pernías.

Jaume Amills es periodista cultural, publicista y diplomado en Guión, Realización y Producción Cinematográfica. Actualmente dirige la edición de Melilla de la revista de tendencias 'Zoom'.

La última de las actividades organizadas por esta facultad fue un seminario taller sobre los aspectos jurídicos y legales de la práctica de la Enfermería.

Fotonoticia



Los socios de la casa de Melilla en Barcelona, en la Feria de Abril

FIESTAS. Ayer un grupo de socios de la Casa de Melilla en Barcelona visitaron la Feria de Abril, ubicada en el Forum, junto al mar y con un espléndido y soleado día. A continuación, y en Hermandad, degustaron una de las típicas comidas andaluzas. Posteriormente bailaron a ritmo de sevillanas, vistiendo algunas el típico faralai de la feria y disfrutando de una agradable velada.

El Día de Europa se celebra en Melilla mañana con un concierto

La Banda de la Ciudad y el grupo 'Fusión Charapa' serán los protagonistas de la noche

El Faro / MELILLA

La oficina de Europe Direct Melilla y la Consejería de Cultura ofrecerán un concierto a cargo de la Banda Municipal Ciudad de Melilla con motivo del Día de Europa. Además, este año se contará con la actuación del grupo musical 'Fusión Charapa'. Estas dos actuaciones se realizarán en la plaza de las Culturas mañana a las 20:00 horas.

El lema para el Día de Europa de este año es 'Juntos somos más fuertes'. La oficina de Europe Direct Melilla durante el evento dispondrá de un stand informativo en el que atenderá a cuantas personas estén interesadas en temas comunitarios.

El 9 de mayo de 1950, Robert Schuman presentó su propuesta para la creación de una Europa organizada, requisito indispensable para el mantenimiento de relaciones pací-



La plaza de las Culturas acogerá esta iniciativa.

ARCHIVO

cas después de la Segunda Guerra Mundial. Desde entonces, esta propuesta se conoce como la Declaración Schuman y se considera el germen del nacimiento de la Unión Europea. Esa fecha marcó un hito y desde entonces, el 9 de mayo, pasó a considerarse como el Día de Europa. Se trata de uno de los símbolos de la Unión Europea, junto con el euro,

la bandera y el himno. En el Día de Europa se celebran actividades y festejos que acercan Europa a sus ciudadanos y hermanan a los distintos pueblos.

Este concierto se enmarca dentro del programa de actividades previstas por la Comisión Europea, para conmemorar el próximo domingo 9 de mayo en todos los países.